



**Kath. Pfarrei St. Mauritius, 8105 Regensdorf im Furttal, [www.st-mauritius.ch](http://www.st-mauritius.ch)**



*Catherine  
McMillan*

Streit in einer Furttaler Kirchgemeinde? Reformationsbotschafterin Catherine McMillan kam zu Besuch. Sie erklärte, wie Christentum Frieden stiftet. Vor allem ein starkes ökumenisches Christentum.

Das Zusammenleben von reformierten, neuapostolischen und katholischen Christen und Christinnen hat in Regensdorf Tradition. Auch der

Pfarrer der Mauritius-Kirchgemeinde stammt aus einer Familie, in der zwei Konfessionen vertreten sind. Christus, der Vermittler schlechthin, bringe diesen Frieden, so McMillan: Christus solus – allein Christus. Schliesst das nun einen Buddha, Konfuzius oder Mohammed aus? Oder die Heiligen? Oder säkulare Vorbilder? Menschen, so McMillan, dürfen und sollen auf Christus setzen. Sie haben nicht zu urteilen, worüber sie nicht urteilen können. Die Ausrichtung auf Christus bedeutet Frieden und Einheit. Der eine Weg ist eine Vielheit, ein Weg für alle.

*Beat Näf, Vortragsbesucher*